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第1816回例会

2015 〜 2016 年度

第1816回例会記録　平成28年6月21日（火）  45/46回

＜点鐘＞� 鴨志田会長
＜ソング＞　我等の生業
＜お客様紹介＞
川崎RC�白井勇様
米山奨学生　傅嘉巍君

＜会長報告＞� 鴨志田会長
先に、理事会報告です。
・�新入会員の件が承認されました。7月から入会さ
れます。
以下、会長報告です。
1.�クラブ戦略計画委員長会議開催の案内
　7/19（火）15：00〜17：30�メモワールプラザソシア21
2.��地区IA委員会・IAC提唱RC・IAC顧問教諭合同
会議開催の案内7/23（土）15：00〜17：00�聖光学院
中学高等学校�小講堂

3.�ローターアクト全クラブ合同例会へのお誘い
　�7/17（日）13：30〜�例会→横浜市健康福祉センター
4F��懇親会→横浜桜木町居酒屋�叶屋
4.��麻薬・覚せい剤乱用防止センターより『ダメ。ゼッ
タイ。』ポスター

　�神奈川県保健福祉局生活衛生部薬務課�献血・薬物
対策グループより『薬物クリーンかながわ』
　�第33号��第2580地区東京麹町ロータリークラブよ
り『想い出草』が届いております。

＜幹事報告＞� 赤本幹事
＊例会時間一部変更
　�川崎中原RC　2016年7月より毎月第2週と第4週の

例会を早朝例会とする。　
　例会場:ホテル精養軒　点鐘7：30
＊近隣クラブ例会変更
　川崎中原RC
＊活動計画書着
　川崎西北RC

＜ニコニコ委員会＞� 安藤志子委員
　川崎RC白井勇様→「鴨志田会長、赤本幹事、１年
間ご苦労様でした。お世話になりました。渡邊さん
明日はお世話になります」。当クラブより　鴨志田
会長→「ホテルモリノでは最後の例会となりました。
１年間ありがとうございました」。赤本幹事→「鴨
志田会長、“本年度を省みて”楽しみにしています」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤
美恵子会員、安藤亨会員、福家会員、井上久会員、
井上勇会員、石野会員、石坂会員、金子会員、勝田
会員、北島会員、小林会員、小島会員、小塚会員、
中島健児会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、
大矢会員、親松会員、尾崎会員、坂井会員、嶋会員、
白井会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、渡邊会員、
結城会員、安藤志子会員。

＜出席委員会＞� 渡邊委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1818回  7 月 5 日 役員就任式･会長方針　会長

第1819回  7 月12日 委員会報告①　クラブ、職業奉仕委員長

第1820回  7 月19日 委員会報告②　青少年、社会、国際奉仕委員長 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　　
例会会場 ホテルモリノ7F  TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク

第1816回	 42	 34	 8	 	 80.95%
第1815回	 42	 28	 14	 3	 73.81%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 小塚委員
　石坂会員よりいただきました。

＜米山奨学委員会＞� 嶋委員長
　野島会員→「ナナコにお花ありがとうございまし
た」。石坂会員からもいただきました。

＜本年度を省みて＞� 鴨志田会長
　早いもので2015-16年度は、来週の移動例会をも
って最後となります。この1年間、会員皆様の御協
力により無事に会長職を全うすることができまし
た。これもロータリーの友情があればこそと感謝い
たしております。
　今年度はRI会長のラビ・ラビンドラン会長による
テーマ「世界へのプレゼントになろう」〜世界の人々
がどれほどの喜びを分かち合い幸せになれるかを考
え実行する〜ということでスタートいたしました。
　当クラブには「ラオスプロジェクト」というものが
あります。今年度もラオスに赴き、KADVOの皆様
と一緒に現地の子ども達の歯の治療のお手伝いをい
たしました。
　川崎百合丘クラブからは4台の治療台を贈呈し、
北島会員、井上勇会員、赤本幹事、阿久澤会員と私
の5名の会員が現地の子ども達と交流する機会を持
ちました。
　会員増強については、年度当初は40名でスタート
いたしましたが、7月に金子会員、坂井会員の入会で
42名となり、碓井会員の退会、小西会員の入会で純
増2名となりました。
　北島会長年度に入るにあたり、会員数42名でスタ
ートすることは大変喜ばしいことであります。
　それではこの１年の活動について振り返ってみよ
うと思います。
▪7月
近隣クラブへの表敬訪問では、各クラブとも独自
の雰囲気があり、大変勉強になりました。
▪8月
納涼会と7、8、9月の誕生会をホテルモリノで行い
ました。全員でアロハシャツ着用の例会を行い大
変楽しかったです。

青少年交換留学生、藤崎由佳さんに台湾留学の卓
話を行っていただきました。
▪9月
今井瑞穂さん（青少年交換留学生）にアメリカでの
思い出を卓話していただきました。また、シルバ
ーウィークにはラオスプロジェクトの実施、及び
美化運動として、麻生警察署から青葉幼稚園まで
の間を清掃いたしました。
▪10月
日本映画大学と昭和音楽大学を職場訪問いたしま
した。鈴木職業奉仕委員長にお世話になり素晴ら
しい体験をすることができました。
▪11月
　第2590地区、地区大会。
▪12月
　年次総会。親睦家族会。
▪2月
IMがあり、次年度のホストクラブとのことで登
壇いたしました。
米山奨学生のマリアさんの故郷であるインドネシ
アへ旅行いたしました。
▪3月
お花見例会（とん鈴にて）。残念ながらまだ桜はあ
まり咲いていませんでした。
▪4月
白井会員邸でのバーベキュー大会を行い50名以上
の方に参加していただきました。
▪5月
家族感謝会は歌舞伎座で團菊祭を観劇いたしまし
た。とても素晴らしく家族の方にも喜んでいただ
けました。
　最後になりましたが、皆さんに支えていただき1
年間を終えることができました。この1年間は川崎
百合丘ロータリークラブの素晴らしいところばかり
を見せていただいたような気がしています。1年間
ともに活動していただいた赤本幹事、新盛事務局、
どうもありがとうございました。クラブの皆様へは
感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうご
ざいました。
以上で会長の「本年度を省みて」を終わりとさせてい
ただきます。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 32件	 33,000円	 1,260件	 1,431,612円
	 1件	 13,200円	 26件	 367,200円
	 0件	 0円	 1件	 120,000円
	 0件	 0円	 39件	 570,000円

累計


